



話題

9月8日 古代を感じて! にぎわう弥生のムラ

好天に恵まれた弥生のムラでは、「くにさき古代祭り2013」と「くにさきT-1グランプリ」が同時開催。市内外から4000人近くの来場者が、古代体験やステージ発表、国東市の海産物であるタコ・タチウオ・タイを使ったグルメを楽しみました。

また、昔から伝わる「たら製鉄」の復元体験も行われ、鉄を取り出すことにみごと成功し、見学者から歓声が沸きました。



9月7日 気分はパイロット& キャビンアテンダント

大分空港で「空の日」イベントが開催されました。ターミナルビルでは航空各社が制服撮影会を実施し、子どもたちがパイロットやキャビンアテンダントに変身。駐機場では、小型飛行機や防災ヘリコプター、消防車の展示が行われ、多くの家族連れや航空ファンでにぎわいました。

9月29日

国東の風にのって 九州瀬戸内高校駅伝

「九州瀬戸内高校駅伝大会」が安岐総合支所をスタート、安岐中学校北側をフィニッシュとするコースで開催されました。初開催の男子は国東町を折り返す7区間42.195kmに23校が、14回目となる女子は武蔵町折り返しの5区間21.0975Kmに東北3校を含む30校が参加。白熱したレースは市民に感動を与えてくれました。

大会結果

[男子]

1 大牟田
(福岡)

2 鶴翔
(鹿児島)

3 九州国際大学付属
(福岡)

[女子]

1 神村学園
(鹿児島)

2 大分西
(大分)

3 鹿児島女子
(鹿児島)

